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金秋时节，丰收醉人ʪ近日在
固镇县石湖乡陈桥村天泽家庭农
场 玉 米 地 里 ，十几 个 机手摩 拳 擦
掌 ，跃跃欲试，为即将开始的2 0 2 4
年安徽省玉米机收减损技能大比
武活动准备着ʪ

活动现场，玉米联合收割机一
字排开，比赛分为摘穗组和籽粒组
进行ʪ随着裁判员的一声令下，比
赛正式开始ʪ

在摘穗收获田块，第一组参赛
机手启动发动机开始作业，农机手
们按照既定的作业地块驾驶收割
机稳步推进 ，收割 ʩ剥皮 ʩ秸秆粉
碎 ʩ入仓一气呵成 ，高大的玉米收
割机在农机手们的操控下，显得格
外灵活ʪ随后，工作人员走入取样
区域 ，测量割茬高度 ʩ查看漏收情
况，现场测算减损率ʪ

在玉米机收领域，籽粒收获是
一种更方便快捷的收获方式，这几
年颇受种粮大户欢迎ʪ在这组比赛
中，8号农机手潘长四凭借精湛的驾
驶技术和对收割机的精准操控，实

现了摘棒ʩ剥皮ʩ脱粒的自动化作业
流程，既提高了收割效率，又有效降
低了机收损失率，勇夺冠军ʪ

现场裁判员告诉记者，根据比
赛规则 ，收割留茬高度 ʩ测定区内
测定损失率 ʩ比赛时间 ʩ比赛区域

划分都是决定胜负的关键因素ʪ
Ž一籽一粒，种出不易，机收减

损也等于增产 ʪž固镇县农机推广
站站长王计洋告诉记者，影响机收
损失的因素有很多 ，如机器型号 ʩ
玉米成熟度 ʩ机手操作水平 ʩ有没

有倒伏等，但最关键的是机手的操
作水平ʪ

来自固镇天成农机专业合作
社的农机手石丹丹经验丰富 ʪŽ这
次比赛既是比武，也是一次难得的
学习交流机会，还是一次实打实的
培训，能和同行专家们学习交流最
新 的 减 损 技术 ，很 值 得 ！ž石丹
丹说ʪ

Ž减损就是增产，机收减损是降
低农业生产损耗ʩ增加粮食产量的
重要措施，也是保障粮食安全的重
要途径ʪž市农业农村局农业机械化
发展中心负责人冯开瑞告诉记者，
在秋粮生产的链条上，机收减损是
重要一环ʪ开展机收减损技能大比
武，以赛促训，不仅仅是单纯意义上
的比赛，更是引导农机手进一步精
进技能，降低机收环节粮食损耗，确
保秋粮丰产丰收ʩ颗粒归仓ʪ

先进实用的农机装备是实现
农业生产现代化Ž最后一公里ž的
重要保障 ʪ这些年通过不断更新
机械，耕种管收基本实现了全程机
械化，大大提高种粮积极性和丰产
信心ʪ目前，我市主要农作物耕种
收综合机械化率位于全省前列ʪ

机收大比武 减损促增收
蚌报融媒体记者 杨露露 文/图

比赛现场，裁判员在测定机收损失率Ǒ

金秋时节五谷飘香，收获正忙Ǒ近日，五河县新集镇王场村各类大
型收割机发出的轰鸣声奏响了金秋Ā丰收序曲āǑ

连日来，五河县130多万亩水稻ǐ玉米ǐ高粱ǐ大豆等农作物相继成

熟Ǒ该县适时引导广大种植户开镰收割，全力以赴将Ā丰收在望ā转换
为Ā颗粒归仓āǑ

通讯员 李向前 摄
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本报讯（融媒体记者 何沛）近
日，Ž同心向祖国，爱我珍珠城žŸŸ现
场开蚌暨大学生文创展示活动在龙子
湖区文旅集市举行ʪ活动当天，文旅
集市还将蚌埠的本土美食ʩ特色旅游
产品一网打尽，为市民游客提供了一
场集视觉ʩ味觉ʩ文化体验于一体的
盛宴ʪ

蚌埠因盛产珍珠而蜚声于海内
外，举办这次活动的初衷是希望大中
小学生通过这种别开生面的劳动实践
课，培养大家对中华优秀传统文化的
热爱和传承意识ʪ活动邀请了安徽财
经大学ʩ蚌埠学院的50名大学生参加了
开蚌仪式，共同探索蚌埠珍珠的历史
文化，推动珠城文化的传承与发展ʪ

另外，在珍珠产品展销区，各式各
样的珍珠饰品ʩ摆件等琳琅满目，不仅
推广了Ž珠城ž文化，还增强现场市民
对蚌埠珍珠文化的认同感与自豪感ʪ

活动现场，由这两所高校的学生
团队设立了大学生文创集市，展示了
各学院创新设计的文创作品ʪŽ因为蚌

埠有珠城的美誉，我们就想把当地的
文化和我们的设计融合在一起，做出
一些老少皆宜，大家都能够喜欢的产
品ʪ像漆扇ʩ珍珠小饰品等都十分受
欢迎，可现场进行手工制作ʪž蚌埠学
院艺术设计学院视觉传达专业学生龚
静告诉记者ʪ

记者在现场看到，以Ž珠城文化ž
为主题的文创产品，表达了青年学子
的无限创意以及对传统文化的深刻理
解，让珍珠之美以全新的面貌呈现在
大家面前，吸引了众多市民游客的关
注和喜爱ʪ

Ž通过此次参展，学生们觉得很有
收获，进一步提高了大家的创新创意
能力，激发年轻一代的创作热情ʪž安
徽 财 经 大 学 艺术学 院 院 长 许 心 宏
表示ʪ

据介绍，此次活动场景与Ž珍珠文
创集市ž形式相结合，旨在展示珍珠主
题的创新设计作品，推动文化创意产
业与珍珠产业的深度融合，为打造蚌
埠独特的城市名片注入了活力ʪ

同心向祖国 爱我珍珠城

为在干部选拔任用工作中进一
步扩大民主，广泛听取群众意见，把
干部选好ʩ选准，根据《党政领导干部
选拔任用工作条例》规定，现对以下
拟任人选进行公示：

桑力刚，男，汉族，1978年10月
生，省委党校研究生，中共党员，现
任市商务和外事局局长 ʩ党委书
记 ，拟提名为县（区）政府正职候
选人ʪ

公示时间为2024年10月9日至10
月14日（每天上午8：00至12：00，下午
2：30至5：30）ʪ在此期间，如有情况
需要反映，请向市委组织部干部监督
科口头ʩ书面或通过举报网站反映

（电话：0 5 5 2-1 2 3 8 0 ；邮政编码：
2 3 3 0 4 0 ；举报网站网址：h t t p：/ /
12380.bb.ah.cn）ʪ

中共蚌埠市委组织部
2024年10月8日

中共蚌埠市委组织部

公 告

本报讯（融媒体记者 周芳林
通讯员 尤洁 文/图）金秋十月，丹
桂飘香ʪ10月7日上午，由蚌埠市文化
旅游体育局主办ʩ蚌埠市文化馆（市非
遗保护中心）承办的Ž庆国庆ž非遗精
品展演活动在蚌埠市文化馆精彩
上演ʪ

此次展演精彩纷呈，好戏连台ʪ
据悉，蚌埠市文化馆（市非遗保护中
心）邀请了多位国家级及省ʩ市级非遗
传承人，为现场观众带来了一场承载
着深厚文化底蕴的精彩演出ʪ

蕴含当地民土风情的五河民歌

婉转悠扬ʩ优美动听；卫调花鼓戏《樊
梨花点兵》韵味十足ʩ生动传神；极具
特色的淮河琴书抑扬顿挫ʩ古朴典
雅ʪ舞台现场歌声ʩ笛声ʩ琴声交相
辉映，让观众在轻松愉快的氛围中增
强了对中华优秀传统文化的认同感
和自豪感ʪ带着孩子一起观看演出
的蚌埠市民蒋伟娜说 ，节目非常好
看，很精彩ʪ

当天，Ž庆国庆ž优秀考级成果展
示活动同步举行，不少蚌埠学生用嘹
亮的歌声ʩ精彩的乐器表演，表达着对
祖国的热爱和祝福ʪ

非遗展演好戏连台

本报讯（融媒体记者 谢勋章）10
月1日清晨，众多怀揣着对祖国无限热
爱的市民，登上涂山之巅，以集体观日
出ʩ咏唱国歌的独特方式，共同庆祝伟
大祖国的生日，深情表达了对祖国繁
荣昌盛的美好祝愿ʪ

凌晨四点左右，位于城市西郊的
涂山已是人头攒动，热闹非凡ʪ来自
我市各行各业的市民，手持国旗，脸上
洋溢着节日喜悦ʪ他们中既有孩子，
又有老人ʪ当第一缕亮光从淮河岸边

缓缓升起，天空越来越白，人群中逐渐
爆发出阵阵欢呼与掌声ʪ大家纷纷面
向东方，举起手中的国旗挥舞着，共同
唱响《义勇军进行曲》，那激昂的旋律
在山谷间回荡，这是对祖国母亲最真
诚的告白ʪ

Ž我以登山的方式庆祝中华人民
共和国成立75周年，祝祖国繁荣昌盛ʪž
一位先生深情地说ʪŽ祝新中国生日快
乐ʪž一位小朋友用稚嫩的声音送上纯
真的祝福ʪ

非遗精品展演现场Ǒ

登涂山迎日出共祝祖国繁荣昌盛

国庆假期
之后的第一个
工作日，固镇
县税务局组织
机关股室ǐ城
区税务分局负
责人举行升国
旗仪式，激励
全体税务干部
以更加饱满的
精神状态圆满
完成全年各项
工 作 任 务 Ǒ

通 讯 员
葛志远 摄

本报讯（融媒体记者 刘晨 文/
图）金秋时节，榴果飘香ʪ禹会区涂山
脚下，成熟的石榴挂满枝头，丰收的气
息扑面而来ʪ不少游客前来采摘ʩ品
尝石榴，欣赏涂山及淮河两岸美丽的
秋色ʪ

Ž到了这个季节就是想回蚌埠到
涂山脚下吃石榴，今天带着父母过来
尝尝鲜ʪž日前，记者来到位于涂山脚
下的长青乡下洪村，在村委会旁的榴
叶采摘园遇到徐州游客杨晨及家人ʪ
她告诉记者，因为工作原因，她和丈夫

曾在蚌埠工作八年，很喜欢蚌埠的小
吃和特色水果，这次开车2个多小时专
程来游玩ʪ

在涂山半山腰，记者又遇见了长
青乡政府工作人员崔雅静 ，她正带
着一群闺蜜品尝石榴，Ž我这几个闺
蜜节前就约我 ，这好不容易时间凑
在一起，今天赶紧过来采摘ʪž她说，
Ž目前乡里这几个村的石榴都进入
了成熟采摘期，共种植有一万多亩，
今年预计总产量达1250万公斤 ，年
产值过亿元ʪž

涂山脚下石榴进入丰收季

采摘游受游客青睐

徐州游客杨晨及家人在采摘石榴Ǒ

（上接01版）大会主席团根据地方组
织法的规定，决定交由市政府在会议
期间书面答复提质询案的代表ʪ市政
府在答复中明确表示将抓紧协调，于
1991年7月底前完成搬迁工作ʪ

第一次开展执法检查活动
1984年8月，针对市场上有些食品

卫生差的状况，市人大常委会对全市
贯彻执行食品卫生法（试行）情况，进
行了一次较大规模的检查ʪ常委会组
成人员ʩ市人大代表ʩ有关部门负责人
等170余人参加了执法检查活动，共检
查679个工厂（店）ʩ农贸市场ʩ个体摊
贩ʪ这次执法检查，对于宣传贯彻食
品卫生法，逐步实现食品卫生工作制
度化ʩ标准化起到了积极推动作用ʪ

第一次开展述职评议
1992年6月，市十届人大常委会第

三十三次会议审议ʩ通过了常委会组
织市政府组成人员述职的报告ʪ10月，
首次进行市政府部分组成人员述职工
作，听取了3名局长的述职报告，并审阅
了其他26名政府组成人员的书面述职
报告，尔后进行Ž背靠背ž的评议ʪ自
市十届人大常委会起，开始以述职评
议 的 方式加 强 对 人 大 任 命 干 部 的
监督ʪ

开展第一次专题询问
2013年10月，市十五届人大常委会

第六次会议举行联组会议，围绕土地

流转首次采用面对面Ž专题询问ž方
式，向市政府相关部门负责人Ž发问žʪ
此次农村土地流转专题询问历时两个
多小时，采用Ž一问一答ž和Ž一问多
答ž的形式进行ʪ市人大常委会组成
人员和人大代表，就群众反映的热点ʩ
社会关注的焦点问题现场Ž问政ž，市
农委ʩ发改委ʩ国土局ʩ金融办ʩ财政局
等十余位市直有关部门负责人应询
回答ʪ

召开第一次政情通报会
1993年9月，市人大常委会召开首

次政情通报会，有90多名人大代表和联
络员参加ʪ此后，历届人大常委会坚
持这一做法，并不断加强和改进政情
通报会工作ʪ2003年7月，市人大常委
会制定了召开政情通报会办法，规定
代表可就某些问题当面询问，提出意
见和建议，有关部门负责人进行解答ʩ
说明ʪ在当年9月召开的Ž重点建设项
目进展情况ž通报会上，6名代表就有关
问题与政府组成部门负责人首次进行
了Ž面对面ž的询问和答询，增强了Ž小
人代会ž的监督效果ʪ

第一次开展部门预算审查监督
2003年5月，市人大常委会作出《关

于开展部门预算审查监督的决定》ʪ6
月，常委会正式启动2004年市本级部门
预算审查监督试点工作，对市农委ʩ教
育局ʩ科技局ʩ文化局ʩ劳动和社会保

障局的2004年预算进行审查ʪ经过4个
月的审查，对5个部门预算编报的真实
性ʩ完整性ʩ合法性ʩ合理性作出了基
本评估，并提出了整改意见ʪ此后，部
门预算审查监督工作全面推开ʪ

发出第一份《监督意见书》
2005年9月，市人大常委会在听取

审议市政府关于打击刑事犯罪ʩ维护
社会治安工作情况的报告时，针对新
生入学期间大学园区社会治安存在的
突出问题，依法向市政府发出《监督意
见书》ʪ市政府随即开展了专项整治
活动，使大学园区社会治安状况在较
短时间内有了明显好转ʪ2018年市十
六届人大常委会成立后，通过及时制
发《监督意见书》，督促解决了一些突
出问题，强化了人大监督刚性，体现了
人大监督也能Ž短平快ž的特点ʪ

制定第一部地方性法规
2015年12月，市十五届人大常委会

第二十六次会议表决通过了《蚌埠市
龙子湖景区条例》ʪ这是我市获得地
方立法权以来制定的第一部地方性法
规ʪ2016年1月，市十五届人民代表大
会第四次会议表决通过了《蚌埠市人
民代表大会及其常务委员会立法程序
规定》ʪ这是市人民代表大会制定的
第一部地方性法规，是我市制定地方
性 法 规 及 相 关 立 法 活 动 的 准 则 和
依据ʪ

第一次开展民生实事项目人大代
表票决

2018年10月，市人大常委会学习借
鉴浙江等地做法，在全省率先开展民
生实事项目人大代表票决制工作试
点ʪ2019年9月，市委决定在县乡两级
全面推开民生实事项目人大代表票决
制，五年来，全市两级人大共票决出927
项民生实事项目，主题聚焦民生ʩ票决
依靠民主ʩ结果赢得民心，以生动实践
彰显了全过程人民民主基层实践的巨
大活力ʪ

市人代会第一次进行电子表决
2019年1月，市十六届人民代表大

会第二次会议首次采用电子表决，2022
年实现市县区两级人代会全部采用电
子表决ʪ用Ž按键ž代替Ž举手ž，更能
真实充分地表达人大代表的真实意
愿，提高了人大会议效率和透明度，保
证人大会议决策依法ʩ公开ʩ公正ʪ

第一次采用信息化手段开展干部
任前法律知识考试

2021年9月，市人大常委会任前法
律知识考试系统正式上线运行，在全
省率先采用信息化手段开展干部任前
法律知识考试ʪ通过规范优化考试系
统，充实考试题库，实现了以Ž真考ž促
Ž真学žŽ真会ž，切实提升领导干部法
治思维和法治素养ʪ

（资料来源：蚌埠人大）


	02-PDF 版面

